

1 de diciembre, Día Mundial de la Lucha contra el VIH/Sida

CRUZ ROJA JUVENTUD REPARTE INFORMACIÓN Y PRESERVATIVOS EN EL CENTRO COMERCIAL LA LUZ DEL TAJO

Toledo, 29 de noviembre de 2007

Con motivo de la celebración del Día Mundial del SIDA, Cruz Roja Juventud pone en marcha una campaña de sensibilización bajo el lema **“El preservativo: una pieza más en tu juego”**, que se va a desarrollar en 35 provincias españolas y que cuenta con materiales divulgativos específicos para población infantil y juvenil.

En Toledo, Cruz Roja Juventud va a desarrollar su actividad principal en el Centro Comercial La Luz del Tajo, donde se va a repartir información sobre el VIH (Virus de Inmunodeficiencia Humana) y del uso del preservativo, uno de los métodos más eficaces para prevenir la transmisión del VIH en las relaciones sexuales.

Esta actividad se celebrará el próximo sábado 1 de diciembre, día en el que a nivel mundial también se conmemora la lucha contra el VIH/SIDA. En la actividad que va a realizar Cruz Roja Juventud de Toledo van a participar, en su mayoría, voluntarios/as de la ciudad que repartirán, además de la citada información, preservativos entre los visitantes del centro comercial.

- **Teléfono de Atención Gratuito:**

En España se estima que hay entre 120.000 y 150.000 personas que viven con VIH/Sida. Una de las herramientas al alcance para conseguir reducir estas cifras es la prevención y la información a la población sobre las conductas de riesgo.

Con este motivo, Cruz Roja Española puso en marcha el 16 de noviembre de 2005 un **teléfono de atención gratuito, el 900 111 000**, con la finalidad de atender, de forma anónima y confidencial, las consultas de la población relacionadas con la infección por VIH.